

---

## Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von Ralf Bauer - 06.11.2017 07:58

---

Ich bin nicht der grosse Gaming-PC-Experte, deswegen meine Frage. Nachdem meine vorhandene Hardware nicht mehr für PCars2 geeignet ist (6 Jahre alter Medion-PC mit I3 Prozessor) möchte ich mir einen neuen PC mit Monitor zulegen. Ein neues Lenkrad (T300 RS GT-Edition) habe ich schon. Budget ist 1500 EUR.

Was und wo würdet ihr kaufen?

=====

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von Ecky - 06.11.2017 08:49

---

Moin,

willst du selber bauen oder was fertiges kaufen?  
Hast du spezielle Anforderungen an den Monitor?  
Reicht dir FullHD Auflösung oder soll er mehr können?

Gruß  
Ecky

=====

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von aelbler271 - 06.11.2017 12:12

---

Hi,

mein PC entspricht nicht der Mindestanforderung und geht trotzdem!

Schon probiert?

Meine Lieblingsadresse ist [www.one.de](http://www.one.de), da kannst Du den Rechner individuell zusammenbauen lassen.  
Bin sehr zufrieden, schon zwei gekauft.

Bei den Komponenten, kannst Du dich an der empfohlenen Hardware orientieren.

Gruß  
Aelbler271

=====

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von Ä@iÄ©iä,,ç - 06.11.2017 16:49

---

Nabend,  
Hab mir auch im Frühjahr neue Technik zugelegt...  
Und mir bei Alternate nen Rechner zusammen gestellt. Die Auswahl ist riesig und der Preis ist auch im Rahmen. Kann ich nur empfehlen!

Als Monitor hab ich nen Ultrawide von LG (21:9/3440x1440) gekauft.  
Das breite Bild und die Auflösung möchte ich nicht mehr missen. War nur nicht ganz billig...

=====

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von Ralf Bauer - 06.11.2017 18:41

---

Für Full-HD wird das Budget wohl gut ausreichen, bei 4K wirds spannend. Meine Favoriten bislang:

---

PC - Hyrcan Alpha PCK 05480 für 1309 EUR

Monitor - ACER RT280HK für 280 EUR

89 EUR über Budget, eventuell tut sich ja bei den Preisen bis Weihnachten noch etwas.

=====

## Aw: Neue Hardware wegen pCars2

Geschrieben von PostBox981 - 06.11.2017 19:23

---

Hallo Ralf,

kommt darauf an, was nach der Monitorauswahl noch für den PC übrig bleibt. Und auf welchen Monitor Deine Wahl fällt. Je näher die Auflösung, desto wichtiger der Rechner.

Ich würde auf jeden Fall einen größeren Teil des Geldes für die Grafikkarte ausgeben, das ist wichtig für hohe Qualitätseinstellungen und ruckelfreies Spielen. Vom Rest einen guten Prozessor kaufen. 16 GB RAM sollten noch drin sein.

Bei der GraKa würde ich eine GTX1080 in Betracht ziehen. Eine 1080ti ist zwar immer verlockend, aber bald kommt der Nachfolger raus und beim Betrieb mit einem einzigen Monitor wirst Du sie wahrscheinlich nicht brauchen. Falls Du was mit VR im Hinterkopf hast, würde sie wieder (hübsch) Sinn machen.

Beim Prozessor bin ich momentan nicht ganz auf dem neuesten Stand. Man sagt, dass Spiele nicht von vielen Kernen, sondern von hoher Taktrate profitieren, weil Spiele ihre Threads nicht auf die vielen Kerne verteilen. Ob das aber für pCARS2 noch gilt, bin ich mir nicht so sicher. Ich selbst haben einen i7-5820K (sechs Kerne), übertaktet auf 4GHz, der bleibt immer cool und ist bei pCARS2 meist um die 35% Auslastung (wobei aber einer der Threads meist einen Kern zu 80-90% auslastet, die anderen sich rumlangweilen). Vielleicht reicht aber auch ein Vierkerner. Ich würde bei Intel auf jeden Fall einen mit "K" hinter der Bezeichnung nehmen, denn die kann man zur Not übertakten. Die AMD Ryzen sollen wohl auch ganz gut sein, aber die kenne ich nicht so gut.

Wenn Du dann noch Kohle übrig hast, dann investiere in eine möglichst große SSD, die nicht nur für Dein System (Windows + Programme), sondern auch noch für Spiele ausreicht. Das verkürzt die Ladezeiten.

Natürlich nur meine Meinung. Vielleicht hilft's. ;)

Gruß  
Frank

=====

## Aw: Neue Hardware wegen pCars2

Geschrieben von BadDan - 06.11.2017 20:55

---

Also ne 1080Ti würde ich auch nur für VR empfehlen, sonst maximal die normale 1080 oder die 1070.

Bei One.de hab ich früher auch öfter mal Komplettsysteme gekauft, ist ein guter Laden.

Hab mir grad mal dein gepostetes System Hyrcan Alpha PCK 05480 angesehen. Sieht eigentlich ganz gut aus. Bei 4K kann das aber schon wieder kritisch werden, wenn Du alles voll aufdrehen möchtest. Aber für das meiste Zeug dürfte der Rechner ausreichend sein.

=====

## Aw: Neue Hardware wegen pCars2

Geschrieben von Ralf Bauer - 06.11.2017 21:56

---

Danke. Na dann werde ich mich mal grundsätzlich auf i7-7700(k) und GTX 1070 einschieseln. mal sehen was der markt in den nächsten wochen so hergibt.

---

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von DFAlex - 06.11.2017 22:00

---

Moin,  
mÃ¶chte dir nicht von einem Upgrade abraten, nur mal meine Specs kund tun...

CPU: AMD Phenom II X4 955, ~10% OC, mit 3,5GHz  
Graka: GTX 970 Windforce  
Speicher: 16GB Kingston HyperX  
MB: Asus Sabertooth 990FX V1  
Screen: Samsung P2250  
Case: Thermaltake Overseer  
<https://i2.cdscdn.com/pdt2/1/6/0/1/700x700/gexa160/rw/thermaltake-overseer.jpg>

Komplett Eigenbau...

Das ist eigentlich unter Mindestanforderung....aber...

Das lÃ¤sst pC2 mit V-Sync 60, leicht schwankend mit 50-60 fps laufen...  
Und zu meiner Verwunderung ist, sowohl die CPU als auch die GPU, geringer belastet wie mit pC1!

VLG  
Alex

---

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von Ecky - 07.11.2017 17:43

---

Ralf Bauer schrieb:

Danke. Na dann werde ich mich mal grundsÃ¤tzlich auf i7-7700(k) und GTX 1070 einschuessen. mal sehen was der markt in den nÃ¤chsten wochen so hergibt.

Versteife dich nicht zu sehr auf Intel, AMD hat mit den Ryzen auch ordentliche CPUs am Start;)

Ganz generell: Wenn du nicht planst zu Ã¶bertakten, lohnt der Mehrpreis fÃ¼r die "K" Prozessoren bei Intel und "X" bei AMD nicht. Hier kann man dann schon den einen oder anderen â€¢ sparen. Bei der Grafikkarte wÃ¼rde ich auch schauen, ob du jetzt auf 4k oder nur FHD gehst. FÃ¼r FHD, wirst du wohl auch mit einer 1060 gut fahren. Alles darÃ¼ber sollte dann mit einer GTX 1070 / RX Vega 56 oder hÃ¶her angefahren werden. Wobei zumindest in 4k AMD teils sogar stabilere Werte liefert.

Ansonsten halt schauen, ob du eventuell Teile aus deinem alten PC weiter verwenden kannst. Alleine eine Windows 10 Lizenz kostet an die 100â€¢, fÃ¼r die Home und 120â€¢, fÃ¼r die Pro Edition. In den meisten FÃ¤llen kann man auch Chassis, SSD/HDD und PSU noch nutzen und gegebenenfalls spÃ¤ter erneuer, Voraussetzung man baut selber.

GruÃ  
Ecky

---

## Aw: Neue Hardware wegen PCars2

Geschrieben von PostBox981 - 07.11.2017 18:07

---

Ich hab fÃ¼r meine Fenster-Lizenz in Amazonien nur so um die 30 â€¢ bezahlt. Dann gibt's zwar nur eine Zahlen-Buchstaben-Kombination und keine Silberscheibe, aber fÃ¼r rund 70 â€¢ gespart... was soll's? :) DafÃ¼r kann man sich dann lieber eine 1070 gÃ¶nnen. ;)

---

